

Guardia de Juan Soler.

Domingo 27 de diciembre de 2015, a las 12:00 horas. Le tocaba a Heriberto pero Juan se la cambió por la guardia que Heriberto le hizo el 25 de octubre de 2015, día en que Juan tuvo problemas familiares y no podía asistir.

Juan Soler no ha aparecido por el centro cívico.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.